

Home > Colombia > Cali

Denunciaron a 27 agentes de tránsito en Cali por presuntos casos de corrupción

La Secretaría de Movilidad de Cali señaló a los agentes de tránsito por omitir comparendos a cambio de dinero. Las denuncias ya fueron radicadas ante la Fiscalía.

Redacción Colombia
16 de julio de 2025 - 04:14 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



Imagen de referencia. La Alcaldía implementó rotación de personal y reforzó los canales de denuncia ciudadana tras las investigaciones.

Foto: Alcaldía de Cali

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google
0:00 / 0:00

Desde la secretaria de Movilidad de Cali denunciaron ante la Fiscalía a 27 agentes de tránsito por presuntos delitos de concusión y prevaricato por omisión. Según la investigación interna, los funcionarios habrían recibido dinero de ciudadanos para no imponer comparendos tras detectar infracciones en las vías de la ciudad.

“Hoy estamos radicando 27 denuncias contra funcionarios de la Secretaría de Movilidad por los presuntos delitos de prevaricato por omisión y concusión”, declaró Orozco frente a la sede de la Fiscalía.

Lea: [Robaron computadores y equipos en el colegio Inocencio Chincá de Barranquilla](#)

Los casos involucran agentes que, al detectar faltas como no portar el SOAT o el certificado técnico-mecánico, presuntamente exigían dinero a cambio de no sancionar. La principal evidencia corresponde a testimonios de ciudadanos que realizaron pagos, así como declaraciones de testigos indirectos. También, presentaron un informe del Centro de Diagnóstico Automotor del Valle (CDAV), que relaciona los vehículos sin documentos en regla con los agentes que omitieron las sanciones.

“Hace mucho no había una medida de estas. Estamos avanzando y queda que la justicia continúe con solidez, porque estas personas que serían delincuentes disfrazados de agente de tránsito, ni siquiera merecen ese título y no deberían estar trabajando en la Secretaría de Movilidad”, advirtió Orozco.

Como parte de las acciones preventivas, la Alcaldía implementó la rotación de personal en áreas sensibles de la entidad. Además, reforzaron los canales de denuncia ciudadana, tanto en la Secretaría de Movilidad como en el área de Transparencia de la Alcaldía.

Le puede interesar: [Se incendió restaurante en Polonuevo, Atlántico, en medio de fiestas patronales](#)

Orozco también hizo un llamado a los ciudadanos para que denuncien este tipo de situaciones. “Lo más básico y más recurrente es que a muchos le da susto denunciar. Necesitamos que nos pasen información”, dijo, y aseguró que la entidad no se limita a recibir quejas: “Estamos comprometidos con que esto pase, estamos listos para acompañarlos, porque el orden también empieza en casa. Esto no es solamente hacer cumplir la ley en la calle; debemos dar ejemplo desde adentro”.

Además, destacó que la mayoría de los agentes de tránsito realizan su labor de forma correcta, con compromiso, esfuerzo y respeto por la ley. Sin embargo, fue claro al rechazar que unos pocos empañen la imagen de toda la entidad, y aseguró que no permitirán que se vea a la Secretaría como un foco de corrupción por culpa de quienes se oponen al orden que busca imponer la administración.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, respaldó las acciones del secretario. En sus redes sociales escribió: “Nuestro compromiso es siempre hacer las cosas bien del lado de los ciudadanos. Escuchamos a la ciudadanía y respondemos con acciones claras. La transparencia no es un lema, es una decisión permanente de este gobierno para recuperar la confianza y para recuperar a Cali”.

Las denuncias presentadas ante la Fiscalía buscan que los responsables sean judicializados y que este tipo de prácticas se erradiquen de la administración pública.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

- Alcaldía de Cali
- secretaría de Movilidad de Cali
- agentes de tránsito
- denuncias
- delitos de concusión

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**